



Firmenchef Rudolf Delius begrüßt die Staatsministerin Dorothee Bär bei »Delcotex« in Jöllenbeck.

Innovative Ideen

Dorothee Bär bei »Delcotex« in Jöllenbeck

Jöllenbeck (WB). Ihren Besuch in Bielefeld zu der Konferenz »Hinterland of Things« (das WESTFALEN-BLATT berichtete) nutzte die Staatsministerin für Digitalisierung, Dorothee Bär, für eine Stippvisite beim Unternehmen Delcotex in Jöllenbeck.

Zentrales Thema ihres Besuches war es, sich über den Stand der Digitalisierung von mittelständischen Betrieben zu informieren. Bei Ihrem Rundgang durch die Weberei zeigte sie sich beeindruckt, wie bedeutend moderne Technik für den reibungslosen Ablauf der doch eher klassischen Weberei geworden ist. Bei der anschließenden Diskussion standen die Themen »Ausbildungsstand der gewerblichen Auszubildenden in Bezug auf digitale Fähigkeiten«, »innovative Zukunftsprodukte« sowie der Stand der Digitalisie-

rung bei der Delcotex im Mittelpunkt.

»Wir waren hocheifrig über den Besuch von Frau Bär. Der Austausch mit der Regierung über wichtige Themen im Mittelstand ist von großer Bedeutung, für die Regierung und für uns,« freute sich Geschäftsleiter Rudolf Delius.

Die Firma »Delcotex« entwickelt, optimiert und produziert technische Textilien für die unterschiedlichsten Industriezweige. 143 Mitarbeiter sind am Produktionsstandort Bielefeld beschäftigt. Caspar Delius legte 1722 mit der Gründung einer Leinenhandlung den Grundstein für das heutige Unternehmen. Im 19. Jahrhundert errichtete die Familie Delius nach englischem Vorbild eine Maschinenweberei, die man im Laufe der Jahre modernsten Standards anpasste.